

「ゆめパレアむこう」の休館について

令和3年12月21日

向日市市民サービス部

地域福祉課

「ゆめパレアむこう」は、市民の皆さまが健康増進を図りつつ、ふれあいを高める場として、長年にわたり親しまれてきましたが、向日市民温水プールは、平成7年の開設から26年、健康増進センターも平成15年の開設から18年が経過しており、両施設とも電気や機械など設備の老朽化が著しく進んでおり、大規模な修繕等が必要な状況にあります。

これまでから日常的な修繕やメンテナンスなどを行い、安全性の確保や機能の維持を図ってまいりましたが、令和4年度の運営を継続するにあたっては、突発的な故障等の発生リスクが高まっており、主要な機械設備等の更新が不可欠で、多額の経費が必要となります。

このため、令和4年4月1日から当面の間、「ゆめパレアむこう」を休館し、市民の皆さまからご意見を募り、今後のあり方を検討してまいります。

なお、向日市健康増進センターについては、空調機器等の修繕工事を実施した後、1日も早い運営再開を目指して準備を進めてまいります。

皆様のご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。